



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

„Auf dem Weg zum Frieden“

so lautete ja das Motto der Friedenslichtaktion in der Adventszeit, die mit dem Friedenslichtgottesdienst am 3. Advent ihren Höhepunkt hatte. Welche Wege hierfür vorweg beschritten wurden, wollen wir mit diesem kurzen Rückblick schildern:

Zunächst ging es am 1. Adventwochenende mit dem ganzen Stamm zur Waldweihnacht in die „Sager Schweiz“. Wie immer mit viel spielen und basteln, und natürlich mit der Vorbereitung des Friedenslichtgottesdienstes. Ein grobes Gerüst hatte der Mitarbeiterkreis mit Pastor Gieseke im Vorwege aufgestellt. Nun wurde von jeder Gruppe/Sippe ein Teil ausgearbeitet, was in den nächsten Gruppenstunden noch weiterging.

Am Donnerstag vor dem 3. Advent hat sich dann unsere Friedenslichtdelegation mit dem Zug auf den Weg nach Wien gemacht, um dort das Licht abzuholen. Neben dem Treffen mit anderen Pfadfindern blieb noch Zeit für ein wenig „sightseeing“. In der Nacht von Samstag auf Sonntag ging es dann im Zug und dem Licht zurück nach Hamburg.

In der Zwischenzeit wurde zuhause geprobt, Laternen gebastelt und die Jurte aufgebaut.

Am Sonntagabend war es dann soweit: Das Licht traf ein und konnte im Gottesdienst an die zahlreichen Besucher weitergeben werden, die sich dann mit uns und den Hirten auf einen sehr stimmungsvollen Weg um die Kirche nach „Betlehem“ gemacht haben. Ein schöner Weg, eine tolle Aktion.

Wie wir erfahren haben, wurde das Licht anschließend noch weiter bis nach Bremerhaven und Cuxhaven getragen.

Von den Wegen die wir 2018 beschreiten werden, werden wir dann wieder hier berichten.

Bis dahin allen ein gutes 2018 und ein „Gut Pfad“ für den Mitarbeiterkreis Siegmund Hinze



Waldweihnacht in der Sager Schweiz - Foto Siegmund Hinze



Unsere Delegation in Wien - Foto Marina Gaul



„Auf dem Weg zum Frieden“ - Foto Rüdiger Graeger